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THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 信 太 秀 紀 

副会長 宮 内 龍 雄 

幹 事 田 中 英 子 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  
広報・会報委員会 

宮内 清次、石毛 充、越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

＝ 就 任 挨 拶 ＝ 

 クラブ奉仕委員会 宮 内  龍 雄 委員長 

 職業奉仕委員会  宮 内  秀 章 委員長 

 社会奉仕委員会  松 本  恭 一 委員長 

 国際奉仕委員会  髙 木  浩 一 委員長 

 青少年奉仕委員会 佐 藤  直 子 委員長 

 

前回の例会報告（７月２日） 

点鐘： 信太 秀紀 会長 

ロータリーソング： 国歌君が代・奉仕の理想 

プログラム： 会長・幹事 就任挨拶 

会 長 挨 拶  

 

本 年 度 銚

子 ロ ー タ

リ ー ク ラ

ブ の 会 長

を 務 め さ

せ て い た

だ き ま す

信 太 で ご

ざいます。

役 員 の 皆

様方におかれましては、快くお引き受けいただき

ましたことをありがとうございます、おかげさま

で新年度を迎えられますことを心から厚く御礼

申し上げます。 

 私のように鈍才無学な者に、果たして会長職が

できますかどうか、誠に心もとない次第でござい

ますが、一生懸命つとめてまいる所存でございま

すので、どうか会員の皆さま方の、力強いご支援

を切にお願いする次第でございます。 

 ロータリークラブは経営者のための会であり、

会員相互の親睦を深めるとともに、いかに自分の

会社を発展させるかは一つの大きな目的であり

ます。しかし、その目的を達成するためには、さ

まざまな困難がともないます。われわれは気がつ

かないうちに、周囲のものからあらゆる感化をう

けておりますが、どのような状況に陥ったとして

も常に考え方のよりどころとして、ロータリーの

組織が必要だと確信をいたしております。 

 銚子ロータリークラブは歴史と伝統と品格の

ある会だと定評があります。それはとりもなおさ

ずパスト会長の皆さんの多大なる業績の結果で

あります。その偉業を決して汚すことのないよう

真剣に、クラブの発展に努力してまいる所存でご

ざいます。 

さきほども申しあげましたように、私はたいした

才能もございませんが、会員の皆さま方のご支援

によって、銚子ロータリークラブのより良き運営

にあたりたいと、存じております。なにとぞ皆様

のそのお力をお

貸しくださいま

すようお願いを

申しあげまして

会長挨拶とさせ

ていただきます。

ありがとうござ

いました。     新旧会長幹事バッジ交換 
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理事会報告   第 1 回理事会 

 

第１号議案 委員会構成変更の件 

    ･･･承認 

第２号議案 R財団寄付の件の件 

  ･･･原案承認 

第３号議案 例会日程の件     ･･･原案承認 

第４号議案 会費、各種負担金の件 

                ･･･原案承認 

第５号議案 取引先金融機関の件   ･･･承認 

第６号議案 誕生祝い品の件  ･･･会長案承認 

第 7号議案 交際費等の件    ･･･原案承認 

第 8号議案 同好会、青少年団体補助金の件 

                    ･･･原案承認 

第 9号議案 メーキャップ等の取り扱いの件 

･･･原案承認 

第 10号議案 関東近県野球大会の件 

･･･原案承認 

第 11号議案 東 RCとの役割分担の件 

  ･･･承認 

第 12号議案 クラブ活動計画書作成の件 

  ･･･承認 

第 13号議案 ガバナー補佐訪問クラブ協議会の件 

･･･ 11月 5日（水）各小委員長の計画発表承認 

第 14号議案 ガバナー公式訪問クラブ協議会の件 

･･･ 11月 19日（水）五大奉仕委員長の計画発表 

承認 

第 15号議案 千葉科学大学留学生交流会決算案の

件        ･･･原案承認 

第 16号議案 7月 8月 9月プログラムの件  

                ･･･原案承認 

第 17号議案 新入会員カウンセラーの件 

小林昭弘会員のｶｳﾝｾﾗｰ大里忠弘会員に決定 

富永泰夏会員のｶｳﾝｾﾗｰ青野秀樹会員に決定 

第 18号議案 交換留学生受け入れ予算の件 

                 ･･･継続審議 

第 19号議案 プリンター保守契約の件 

          ･･･承認 保守契約しない 

第 20号議案 英語日本語スピーチ大会後援の件 

･･･承認 例会場の外で募金 

第 21号議案 会報作成の件 

･･･承認 事務局がお手伝い週 3時間

程度。時間については 3 ｹ月様子を

見る 

第 22 号議案 織田吉郎氏を偲ぶ会決算案の件 

  退会記念品と偲ぶ会残金についは継続審議 

 

会員の記念日  

◇ 創業記念日おめでとうございます 

   阿天坊 俊 明 会員（７月１日） 

   岡 根   清 会員（７月１日） 

   栢 尾   茂  会員（７月１日） 

 

 

幹 事 報 告  

【週報拝受】 

銚子東 RC、鹿島臨海 RC、波崎 RC、館山 RC 
1. ガバナー月信用報告 6 月末データーの件 

2. 2014 年 7 月国際ロータリー半期報告書 

3. 事務所開設のご案内 

4. 広報公共イメージ委員会セミナーのご案内 

5. 地区財団セミナーのご案内 

6. 会員増強セミナー開催のご案内 

7. 委嘱状      …以上ガバナー事務所 

8. 2013-14 年度地区インターアクト委員会活動

報告書                    

…2013-14 年度 地区インターアクト委員会 

9. 第３７回 RYLA レポート 

2013-14 年度  地区青少年奉仕委員会 

RYLA 委員会 

10. 「ロータリーの友」電子版のご案内 

…一般社団法人ロータリーの友事務所 

11. 第２５回納涼盆踊り大会のご案内 

           …さざんか園 

12. ちば里山新聞第 40 号のご案内 

…特定非営利活動法人ちば里山センター 

13．平成 26 年夏の交通安全運動実施要綱につい

て   …銚子市交通安全都市推進協議会 

 

お客様 

☆第 7 分区ガバナー補佐 

杉山 俊明 様 

☆補佐幹事 

島田 洋二郎 様 

 

委員会報告 

大里 忠弘クラブ情報委員長  

ロータリーの友の記事をご

紹介いたします 
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 ニ コ ニ コ ＢＯＸ 

☆杉山 俊明会員 

本年度、銚子クラブ選出のガバ

ナー補佐として一年間務める

事になりました。宜しくお願い 

致します。 

 

☆島田 洋二郎会員 

本年度、地区青少年委員会副委

員長、がバナー補佐幹事を拝命

致しました。よろしくお願い致

します。 

 

☆信太秀紀会長・田中英子幹事 

いよいよ新年度が始まりまし

た。「浪花恋しぐれ」のように

２人力を合わせて頑張ってい

きたいと思います。会員の皆

様には、1 年間ご指導、ご協力の程よろしくお願

い申し上げます。 

☆前年度親睦活動委員会 

 

6 月末の新旧会長幹事歓送迎会、

新入会員歓迎会にて 12，000円残

りましたので、ニコニコへいれさ

せていただきます。大ニコニコで

す。 

☆前年度地域・環境保全委員会 坂本尚史委員長 

 

6 月 29 日の駅前花壇の植替

え、青少年文化会館前のソ

テツ周辺の整備では多数の

皆様にご参加頂き有難うございました。 

 

 

 新 入 会 員 紹 介  

小林 昭弘会員 

勤務先：(有)菊則 

代表取締役 

職業分類：刃物 

所属委員会： 

親睦活動委員会 

 

委 嘱 状 伝 達 

 

杉山ガバナー補佐・島田地区青少年委員会総括副

委員長・高木奉仕プロジェクト委員会 国際奉仕

委員会委員 

 

＝ 会 長 就 任 挨 拶 ＝ 
        第 58代会長 信太 秀紀  

今年度、ゲイリー.C.Kホァ

ン RI 会長は「ロータリーに

輝きを」”Light Up Rotary”

というテーマを掲げました。

ロータリーの奉仕を人々と

分かち合い、クラブをより強

力なものとし、地域社会でロ

ータリーの存在感を高めて

欲しい、と述べられ、具体例

といたしましては「ロータリーデー」と呼ばれる

イベントを開催してより多くの人に楽しみなが

らロータリーについての情報を知ってもらいた

いと提案されました。 

また宇佐見透ガバナーは地区テーマを「原点回

帰」とされております。 

 100年前ポールハリスをはじめ 4人の青年で作

られましたロータリーの目的は互恵取引を除け

ば、心の許せる真の友達がほしいということであ

りました。そのことは 1935年、昭和 10年に来日

したポールハリスにある新聞記者が「なぜあなた

はロータリーを作ったのですか」という質問に

「只たださみしかったからです。」と答えたポー

ルハリスの言葉に見出されるわけです。この時点

では奉仕という考え方はありませんでしたが、あ

のシカゴロータリークラブが弁理士ドナルドカ

ーターの「会員以外の人のために何もしないよう

なクラブは遅かれ早かれいずれ消滅するであろ

う。」という入会拒否発言でポールハリスは困惑

し、喧々諤々の論議に発展し、ロータリーはまさ

に空中分解をしそうになります。それを救ったの
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が 1923年セントルイスの国際大会で決議された 

２３－３４項であります。 

これこそ“Service above self”「 超我の奉

仕」、そして ”He profits most who serves best” 

「最も多く奉仕するもの最も多く報われる」の哲

学です。それはとりもなおさず、ロータリーの金

看板である職業奉仕の基本的概念であります。私

はこの時代こそまさに活力あふれるロータリー

の原点そのものと考えております。本年度の理事

会の白熱した論議にも期待をしております。 

１９９７年１３万人まで増強されました日本

のロータリアンは現在とうとう９万人を割って

しまいました。全会員に占める女性会員の割合は

世界平均で、１５％、韓国では１０％台湾では

８％であります。日本ではたったの３％です。こ

のことから、「会員増強」に関しては女性にター

ゲット絞ってみることが重要なポイントと思わ

れます。いずれにいたしましても、本年度は銚子

ロータリークラブの会長といたしまして、RI会長

の考え方に沿って、ロータリーの原点を見つめな

がら目標に向けて活動していきたいと考えてお

りますので、会員の皆様のご協力とご支援をよろ

しくお願いいたします。ロータリーの最大の魅力

は世代を超え、生涯を通じてお付き合い願いたい

異業種の心の友と出会えることであり、心を許し

信頼に足る仲間の集りだからこそ、心を一つにし

て、奉仕の実践が出来ます。そういった意味では、

どの委員会におきましても、「古くて必要のない

もの」はやめて、たとえ少しずつでも、新しいや

り方に変えていくことをお願いいたします。一年

間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＝ 幹 事 就 任 挨 拶 ＝ 
 

 田中 英子 幹事 

 本年度、幹事

という大役を仰

せつかりました

田中でございま

す。どうぞよろし

くお願い致しま

す。 

 さて、今の心

境はと申します

と、「とうとうこの

日が来てしまった」というのが、正直なところです。 

 次年度幹事のお話があったとき、「追い詰められな

いと何もしない」という私の性格上、「幹事という役職

はもっとも不向きなのではないか」、また、「１００キロ

以上ある信太会長を支えていけるのか」という心配が

頭をよぎりましたが、前々から諸先輩方より、「ロータリ

アンはノーといってはいけない！」と伺っておりました

ので、そこは先輩を見習って、本日幹事に就任いた

しました。 

 幸い今年度が始まる前から、諸先輩方よりご指導、

ご鞭撻、並びに、諸注意を頂き、本当に有難く思って

おります。 

 不安いっぱいの中、４月に開催されました地区協議

会では、「幹事は会長より目立ってはいけない」という

お話を聞き、私は思わず「ホッ」と致しました。会員の

皆様もご存知のとおりの信太会長ですから、本年度

はまさに大船に乗ったつもりで航行していこうかと思

っております。 

 「会長がすばらしいのは会長と会員の皆様のおか

げ」、「会長が至らないのは幹事のせい」ということで、

大きな船のレーダーが誤作動を起こさないように、微

力ではございますが、信太会長に押しつぶされること

なく、縁の下の力持ちに徹してがんばっていきたいと

思います。 

 また、信太会長の元気の裏に隠された、繊細で、

ナイーブなところを引き出し、「元気過ぎる」を、

「元気がいい」に留め、銚子ロータリークラブの

伝統と品格を汚すことなのないよう、幹事として

サポートしながら、未熟な私自身も成長できたら

と思っております。 

会員の皆様、１年間叱咤激励、ご指導、ご協力の

程、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

【出席報告】 

会員総数４３名 出席計算４２名 

 出 席：３３名 欠席９名 出席率 78.57% 

 欠 席：伊東君・堀米君・鴨志田君・栢尾君 

越川君・丸山君・宮﨑君・岡根君・遠山君 

【Ｍ Ｕ】なし 

【千葉科学大学 RAC例会のお知らせ】 

 ７月 14日(月)点鐘 18時  

マリーナキャンパス 2103教室 

７月 28日(月)、8月は休会となります 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥29,000 計 ￥29,000 

スモールコイン ￥ 3,000 計 ￥ 3,000 

米山 BOX ￥  − 計 ￥  − 

希望の風 ￥26,000  ￥26,000 

次週プログラム（７月 1６日） 

 『出前教室に参加して』 

宮内龍雄会員・丸山泰典会員・櫻井公恵会員 

お弁当： 桔梗屋 （幕の内） 


